



RÊVES ET COEUR EN LIBERTE LANCENT UN APPEL :

Vous êtes propriétaires d'un gîte ? Les enfants très gravement malades ont besoin de vous !

Cœur en liberté est une association formidable : elle propose des semaines de convalescence et de répit dans des gîtes en France à des enfants de 3 à 18 ans qui ont subi de lourdes interventions chirurgicales, ou qui sont atteints de maladies graves.

Cœur en liberté et l'association Rêves ont signé un partenariat national afin de proposer aux enfants en attente de réaliser leur rêve d'accéder à ces gîtes gratuitement.

Comme Dorian, 4 ans et demi, qui a pu partir à Granville avec sa sœur et sa famille, une vingtaine d'enfants ont déjà pu bénéficier de ce partenariat.

Majoritairement implantée dans l'ouest de la France, l'association est à la recherche d'autres gîtes aux 4 coins de la France.

Un appel est donc lancé aux propriétaires ou exploitants de gîtes, afin qu'ils participent à cette opération : ils peuvent offrir une semaine de convalescence ou de répit à un enfant sortant d'hospitalisation après une intervention chirurgicale éprouvante ou atteint d'une grave maladie. L'enfant bénéficiant de cette semaine sera accompagné par sa famille.

Contactez Cœur en Liberté : coeurenliberte50@outlook.com - 06 61 41 43 39

A PROPOS DE L'ASSOCIATION :

Depuis 1994, Rêves est une association nationale reconnue d'utilité publique. Elle a pour mission d'exaucer les Rêves des enfants très gravement malades. En réalisant leurs vœux les plus fous, ces enfants peuvent s'évader du quotidien et vivre des expériences inoubliables qui les aident à reprendre confiance en l'avenir.

Contact

Frédérique Aymain

Chargée de communication de l'association Rêves

04 74 06 30 01

frederique.aymain@reves.fr